

Fecha: 03-01-2025 Medio: El Heraldo Austral Supl.: El Heraldo Austral

Título: 320 profesores del SLEP de Llanquihue se capacitan en Fortalezas del Carácter

1.500 Tiraje: Lectoría: 4.500 Favorabilidad:

No Definida

320 profesores del SLEP de Llanquihue se capacitan en Fortalezas del Carácter

A partir del año escolar 2025 el Liceo Bicentenario Holanda, la Escuela Rural Cañitas, la Escuela Inés Gallardo Alvarado, la Escuela Arturo Alessandri Palma, Escuela Rural Epson de Ensenada, Escuela Gabriela Mistral y Escuela Rural Colonia Río Sur comenzarán a trabajar, a través de la cultura escolar y la enseñanza explícita, fortalezas del carácter, tales como entusiasmo, propósito, respeto, afán de superación y hacer las cosas bien.

ás de 320 profesionales de los equipos de las 7 escuelas del SLEP Llanquihue, que son parte de Efecto Colectivo, se capacitaron en Fortalezas del Carácter, dictado por la Fundación Astoreca, programa que comenzarán a trabajar en sus escuelas a partir de marzo 2025, en conjunto con Kommpakt Chile y Cuenca Viva.

En un ambiente de entusiasmo, compromiso y participación profesores, equipos directivos y asistentes de la educación participaron de esta jornada, cuyo énfasis estuvo en la importancia de sumar a toda la comunidad escolar en la

implementación del programa que busca fortalecer valores como entusiasmo, propósito y respeto, involucrando a toda la comunidad escolar en su desarrollo y así impactando positivamente en los estudiantes.

Para Matías Moller, Jefe de Formación de Fundación Astoreca "venir a Llanquihue es muy importante porque junto a nuestra experiencia con el Programa, y lo que hacen bien en la región y en las escuelas, podemos ayudar a que los niños, niñas y jóvenes del territorio puedan potenciar enormemente sus fortalezas, haciendo que puedan desarrollar una vida buena consigo mismo,





los demás y el mundo".

Asimismo, Adriana Gaete, Directora de Desarrollo de la misma Fundación, relevó la importancia de esta capacitación, ya que son los docentes los que transmiten las fortalezas día a día en sus aulas, ellos son los modelos de sus estudiantes, por lo tanto, vitales para el éxito de la implementación del programa. A partir del año escolar 2025 el Liceo Bicentenario Holanda, la Escuela Rural Cañitas, la Escuela Inés Gallardo Alvarado, la Escuela Arturo Alessandri Palma, Escuela Rural Epson de Ensenada, Escuela Gabriela Mistral y Escuela Rural Colonia Río Sur comenzarán a trabajar, a través de la cultura escolar y la enseñanza explícita, fortalezas del carácter, tales como entusiasmo, propósito, respeto, afán de superación y hacer las cosas bien.

Carlos Daza, Encargado de Desarrollo Integral del SLEP Llanquihue, comentó "estamos muy contentos del inicio de la implementación del programa en 7 establecimientos focalizados estratégicamente, con equipos robustos que asegurarán una buena implementación con todos los integrantes de la comunidad educativa, docentes, equipos, familias y estudiantes, para que lo hagan parte de su cultura escolar".

Varios de los docentes participantes se veían muy motivados con lo aprendido, sobre todo por la importancia del

reforzamiento de la parte socio afectiva de los estudiantes, por el nivel de la capacitación de tan buena calidad y tan atingente a la realidad que ellos enfrentan día a día en sus escuelas.

Mencionaron además, la importancia de adquirir esta herramienta para mejorar no solo el día a día, sino que también el futuro de sus estudiantes y así construir una sociedad mejor, ya que este programa inculca y fortalece lo que requiere el ser humano para ser un aporte a nuestra sociedad.

Desde Fundación ReImagina, impulsores de Efecto Colectivo, Fe Sánchez, Líder de Iniciativas con Impacto, comentó que en "Efecto Colectivo creemos firmemente en el poder transformador de la educación pública para que niños, niñas y jóvenes puedan, no solamente alcanzar su máximo potencial, sino ser más felices. Estas iniciativas encarnan el espíritu de Efecto Colectivo, porque es colaborativa e impulsa una transformación cultural desde las mismas escuelas".

Efecto Colectivo es una iniciativa impulsada por Fundación Reimagina con el apoyo de BHP Foundation, que tiene el patrocinio de Mineduc y Unesco, alianza que busca promover, impulsar y escalar innovaciones educativas probadas para generar un impacto significativo en la transformación de la educación pública a nivel nacional.

